
BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

Entre typos

Le dernier complot ourdi contre *l'Action Catholique* par la succursale québécoise de *l'Union typographique Internationale* a échoué piteusement, vendredi dernier, au Comité des Finances du Conseil de Ville de Québec.

En dépit des objurgations de Monsieur Vincent Fusk et malgré les recommandations de *l'Union* dont il est le président, le Comité n'en a pas moins décidé d'accorder de nouveau à *l'Action Catholique* le contrat des annonces de la cité.

Une chose que *l'Union typographique Internationale* n'avait pas demandée, c'est qu'on lui ôtât son masque et que l'on mit à jour ses mensonges.

Elle l'a cependant obtenue, par surcroît.

M. l'échevin Eugène Dussault, du quartier Belvédère, a accompli cette besogne utile avec un courage et un à-propos qui méritent des félicitations.

"Ce serait reconnaître un principe faux, a-t-il déclaré, et ce serait commettre un attentat contre la liberté personnelle, que d'accorder les contrats de la ville aux seuls ateliers où travaillent des unionistes internationaux.

"Il y a, à Québec, des ouvriers non-unionistes qui payent des taxes à la cité, comme le font les membres des unions et qui ont, par conséquent, les mêmes droits que ceux-ci aux faveurs de la ville.

"Il y a plus: nous comptons aujourd'hui, à Québec, une union catholique dont font partie, non seulement les employés de *l'Action Catholique*, mais ceux de plusieurs autres ateliers d'impressions, dont le mien.